

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Aus den Verhandlungen des Regierungsrates**

### ***Änderung des Tourismusgesetzes tritt am 1. Januar 2014 in Kraft***

Die Änderung des Gesetzes über Beiträge an die kantonale Tourismusorganisation ist am 1. Januar 2014 in Kraft getreten. Die Referendumsfrist ist unbenutzt abgelaufen. Das ursprünglich bis Ende 2013 befristete Gesetz wird um zwei Jahre bis Ende 2015 verlängert. Der Staatsbeitrag des Kantons an Schaffhauserland Tourismus wird von 500'000 auf 450'000 Franken pro Jahr reduziert. Basierend auf den bereits geleisteten Vorarbeiten und den im Kantonsrat geführten Debatten wird der Regierungsrat bis im Sommer 2014 eine neue Vorlage zur Revision des Tourismusgesetzes erarbeiten.

### ***Neue Leistungsvereinbarung im Kulturbereich***

Der Regierungsrat und der Stadtrat Schaffhausen haben eine neue Leistungsvereinbarung mit dem Theaterveranstalter SHpektakel am Kraftwerk abgeschlossen. Die Leistungsvereinbarung gilt von 2014 bis 2017. Erneut sind Kanton und Stadt Schaffhausen gemeinsam Partner der Leistungserbringer.

Der Theaterveranstalter SHpektakel wird weiterhin alle zwei Jahre eine Produktion aufführen (2014 und 2016), und zwar im Wechsel mit dem ebenfalls im zweijährigen Rhythmus stattfindenden Sommertheater. Damit kann sichergestellt werden, dass in jedem Jahr ein für die Region Schaffhausen wichtiges Theaterereignis während der Sommermonate stattfinden wird. Die Leistungsvereinbarung sieht vor, dass der Kanton Schaffhausen pro Produktion 20'000 Franken und die Stadt Schaffhausen pro Produktion 10'000 Franken bezahlen wird.

Die Leistungsvereinbarungen bilden einen Teil der kulturellen Förderstruktur und haben sich etabliert. Die Leistungserbringer haben grössere Planungssicherheit, während Kanton und Stadt Schaffhausen klar definierte kulturelle Leistungen von regionaler Bedeutung und Ausstrahlung gezielt fördern können.

### ***Dienstjubiläum***

Der Regierungsrat hat Dieter Huber, Orientierungsschullehrer, der das 25-jährige Dienstjubiläum begehen konnte, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 14. Januar 2014  
Nr. 1/2014

*Staatskanzlei Schaffhausen*